

25.01.2019: Sitzweil im BKH: Beginn 19.30 Uhr



Einladung zu einem geselligen und gemütlichen Abend mit Liederbeiträgen umrahmt von Chor „BergCHRISThall“ und mit humorvollen Beiträgen aus den Reihen der Besucher, bei deftigen Speisen und Getränken, zubereitet von den Kolpingfrauen.

10.02.2019: Senioren-Winterwanderung



Die Senioren treffen sich zur Winterwanderung um 14.00 Uhr bei Vitus Braun, im Amselweg 4 zu einer kleinen Wanderung mit einem abschließenden Treffen im DJK-Sportheim Berg zu einem gemütlichen Kaffeeplausch, zu dem auch alle die nicht mitwandern zur Teilnahme eingeladen sind.

22.-24.02.2019: Kolping-Ski-Freizeit am Kronplatz

Der Kolpingbezirksverband Neumarkt bietet auch heuer für alle Wintersportler ein Skiwochenende am Kronplatz in Südtirol an. Nähere Infos zur Fahrt im Kolpingschaukasten und auf unserer Homepage. Da von der Firma unseres Kolpingmitgliedes, der Fa. Federl-Reisen, Hausheim, diese Fahrt durchgeführt wird, besteht die Möglichkeit für Berger Teilnehmer in Berg zuzusteigen.



06.04.2019: Frühjahres – Altkleidersammlung

Vom Erlös Eurer Kleiderspende werden soziale Projekte des Kolpingwerkes in Peru und Togo unterstützt:



Beginn 8.00 Uhr. Wir sammeln in, Berg, Beckenhof, Hausheim, Haslach, Kadenzhofen, Kettenbach, Richtheim, Riebling und Ober- u. Unterwall



13.04.19: Mitgliederversammlung im Gasthof Knör **Beginn 20.00 Uhr:**

Bei der die Vorstandschaft Rechenschaft über das vergangene Vereinsjahr ablegt und mit den Mitgliedern über die Gestaltung des neuen Vereinsjahr ins Gespräch kommen möchte. Herzliche Einladung an alle Kolpingschwestern und Kolpingbrüder.

27.04.2019 Kegeltturnier des Kolping-Bezirk **Neumarkt im Sportheim Berg: Beginn 18.30 Uhr**



Auch in diesem Jahr sind wir der Ausrichter des Turnieres. Es wäre schön wenn wir auch einige Team's aus den Reihen unserer Mitglieder stellen könnten.



10.06.2019 Spielplatzfest am Kolpingspielplatz **an der Ackerstraße, Beginn 14.00 Uhr**



Einladung an die gesamte Bevölkerung mit unseren Jüngsten einen gemütlichen Nachmittag bei Kaffee und Kuchen und Gegrilltem, bei hoffentlich schönen Wetter, zu verbringen. Kuchenspenden unserer Mitglieder sind immer erwünscht. Der Erlös wird für soziale Projekte verwendet.